



洗心の松

揺籃だより

令和5年度 藤井小学校だより7月号



揺籃の藤

教育目標 豊かな心で助け合う子供 よく考え進んで学習する子供 健康でたくましい子供
～洗心の松のように大きく根を張り、揺籃の藤のように美しく、たくましい大木になろう～

子供たちの情報モラル育成のために！

5月から新型コロナウイルス感染症が第5類に引き下げられ、学校生活にも日常が戻り子供たちは元気に笑顔いっぱい学校生活を送っています。現在、熱中症対策としてマスクをはずして登校するよう声掛けを行ったり、外遊びや体育の場面でもマスクをはずすよう声掛けを行ったりしています。また、今年度も町全体での傘差し登校の推奨を行っています。推奨期間は9月30日までとなっていますので御理解と御協力のほどよろしく申し上げます。



さて、6月14日に引き渡し訓練、授業参観、学級懇談会を実施しました。多数の保護者の皆様においでいただきありがとうございました。どの教室でもいつもより緊張感が漂う中、子供たちは日頃の成果を見てもらおうと、精一杯活動していたと思います。今回はどの学級でも「情報モラル教育」を取り上げて授業を行いました。SNSやインターネットとの上手な付き合い方はとても重要なテーマです。子供たちが健全に成長するよう、御家庭での家庭教育にも生かしていただければ幸いです。授業をご覧いただいた感想や率直な御意見もたくさんいただくことができました。ありがとうございました。

本当に早いもので、もうすぐ夏休みです。49人の藤井っ子たちが全員元気に1学期を終えることができることを大変うれしく思います。この間、保護者や関係者の皆様には深い御理解と御協力をいただき、心から感謝いたします。夏休みは子供たちにとって、野山や川、海などの自然に親しむことにより、それらの自然の中で心身を鍛えるのに絶好の機会かと思えます。また、日常の学校生活では得ることが困難な体験をさせることにも、大きな意義があると考えます。しかし、子供たちが学校を離れ、長期間の休みに なりますと、一番心配されることが油断や生活習慣の乱れから起こる事故・病気です。学校では、全児童が無事故で病気の無い楽しい夏休みにし、有意義に過ごすことができますように、全職員が協力して指導を進めています。御家庭や地域においても、学校の指導方針を御理解いただき、子供たちが安全で楽しい夏休みになりますよう、御配慮方よろしく願いいたします。



〈授業参観の感想〉

- 2年保護者「ゲームについては、我が家でも使うときのルールが決まっておらず、ダラダラと遊び続けてしまい困っていたところでした。帰宅してから、子供と話して毎日何分と時間を決めて守っていくことにしました。」
- 3年保護者「今のうちから危ないことや怖いと思うことをしっかりと考えておくことはとても大事だと思うので、今回の授業参観は子供たちにとっても保護者にとってもよかったと思います。」
- 5年保護者「SNSやインターネット、また使い過ぎなど、各学年に合った授業となっていて勉強になりました。家でもルールを決めたり、話をしたりしていきたいです。」
- 6年保護者「タブレットを使った授業、子供たちが当たり前のように使っていてびっくりしました。子供たちがスマホを使うようになったときに考えなければいけない内容だったので良かったです。」

壬生高校生との交流活動！

6月13日(火)、壬生高校2年生と本校1・2・3年生の交流活動が体育館で行われました。高校生が用意してくれた材料で「糸かけまんだらづくり」を楽しみました。子供たちに優しく教えてくれるお姉さん・お兄さんたちとのコミュニケーションもすぐにとれるようになっていました。最後には高校生の皆さんが壬生高校の校歌を手話で披露してくれました。今年の交流活動もとても充実した内容でした。次回は、4・5・6年生が壬生高校へ行って手話を学んでくる予定です。



航空撮影を実施！（150周年記念事業）

7月10日(月)、悪天候により延期になっていた「創立150周年記念航空写真撮影」を無事実施することができました。当日は、児童・職員他に保護者の皆様や地域の皆様が多数御参加くださり、記念事業にふさわしい航空写真撮影となりました。11月2日(木)には、「記念式典」と「いきいきふれあいコンサート」、「いきいきふれあい発表会」を予定しています。保護者・地域の皆様の御来場をお待ちしております。



夏休みの活動も充実！



7月21(金)からスタートする夏休み。藤井小の夏休みは、毎年「サマースクール」からスタートしています。国語や算数のドリルなどの丸付けや分からないところを壬生高校生が丁寧に教えてくれます。サマースクールで学習した後は、子供たちが大好きな図書室やプールも開放しています。また、三年目を迎えるPTA主催の「わくわく早起きラジオ体操」もあります。夏休みだからこそできる学びに積極的に参加してほしいです。



※本校には、壬生小学校区にお住まいの方も通学できます。事前に連絡をいただければ、いつでも学校の様子を見学できます。
※詳細は藤井小学校ホームページをご覧ください。子供たちの活動の様子がたくさん紹介されています。携帯電話からもご覧になれます。左のQRコードを携帯のバーコードリーダー機能で読み取ってご覧ください。

